



Une vidéo de l'atelier scientifique

publié le 15/03/2011

Cliquer sur le lien ci-dessous pour voir la vidéo qui a été envoyée au concours Cgénial, organisé par l'association "sciences à l'école" auquel l'atelier scientifique est inscrit. Cette petite vidéo de 6 min ne montre qu'une partie des activités réalisées par l'atelier. Une autre vidéo plus complète devrait suivre bientôt. Espérons, en tout cas, que celle-ci séduira le jury du concours pour que nos élèves puissent exposer leur projet à Paris en Mai. Bon visionnage !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.